



*Liebe und Erinnerung
ist das was bleibt,
lässt viele Bilder
vorüberziehen, uns dankbar
zurückschauen auf die
gemeinsam verbrachte Zeit.*

Danksagung

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen Verwandten,
Freunden, Nachbarn und Bekannten bedanken,
die ihre Verbundenheit in so liebevoller
und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Gerda Kempf

geb. Langguth

Unser besonderer Dank gilt
ihrer Hausärztin Frau Dr. Roth
und dem Haus Abendrot,
der Trauerrednerin Frau Hopf,
der Gärtnerei Stüllein,
dem Bestattungsinstitut Zehner sowie
der Gaststätte „Zur Linde“ in Veilsdorf.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung
Ihre Kinder mit Familien

Goßmannsrod, im August 2019

